66 Championnat du Monde féminin 2005



our mon premier capitanat à la tête de l'équipe de France féminine j'aurai aimé une entrée en matière un peu plus calme. Il en a rien été car il a fallu pallier avant le départ au remplacement d'Alain LEMARE qui pour des raisons de santé n'a malheureusement pas pu se rendre en Croatie. En plus de l'amitié scellée par 12 années de championnat du monde féminin Alain est le maître logistique. C'est un pêcheur du Loiret Richard BALTIOT qui l'a remplacé au pied levé. Ce fut une immense joie pour lui de participer à un championnat du monde mais aussi une grande responsabilité dont il s'est sorti avec beaucoup de gentillesse et de savoir-faire. Un grand merci de toute l'équipe et je pense que l'on renouvellera l'expérience. Il a fallu pallier également au remplacement de Patricia GARNIER qui suite aux problèmes de santé de son mari a du déclarer forfait à la dernière minute pour ce championnat.

Jointe en vacances Marie-Lise GAROT a accepté ce délicat remplacement et son mari s'est avéré une excellente recrue pour l'intendance.

Il y a eu également l'intégration d'un nouveau staff, qui doit trouver ses marques par rapport aux objectifs fixés et, bien sûr, vis-à-vis des compétitrices.

Pour la pêche, les stratégies, la reconnaissance des parcours et la prise des poissons ont engendré des difficultés qui n'ont pas toujours été résolues. C'est bien sur une accumulation de petites choses qui peuvent paraître des détails qui, mis bout à bout, entraînent des problématiques parfois insolubles. Des



poissons versatiles, de très gros poissons (amour blanc et argenté), un manque de pratique de certaines techniques, parfois d'applications, mais aussi de réussite et le résultat est là, cinquième.

Tout cela nous conforte dans nos objectifs et notre manière de faire mais également met en évidence le travail qu'il nous reste à réaliser pour réussir à redevenir la catégorie forte que nous étions.

Le lieu du Championnat Zagreb et son bassin d'aviron où s'y déroulent des rencontres internationales, environ 3 km de long pour 200 m de large avec de 3 à 5 m de fond. Les poissons dominants brèmes, gardons, ablettes, chats, perches et surtout amours.

Habituellement le plan d'eau est envahi par des nénuphars. L'organisation a fait broyer et arracher ces plantes mais laissant quelques fois pieds et racines, source de problèmes pour la pêche.

En vain, nous avons toute la semaine essayé de trouver des pêches de substitution aux amours. Ces gros poissons donnaient l'impression de se déplacer hormis

Il est vrai que pour ce type de poisson un championnat individuel était plus à l'ordre du jour qu'un championnat par équipe.

Malgré cela nous avons réussi à mettre en place une stratégie associant les gros et petits poissons qui s'est avérée très positive dans les secteurs sans la présence ou peu de gros poissons beaucoup plus aléatoire dans les autres. Une ligne sur 18 ou 20/100, hameçons de 16 sur 12 ou 14/100 qui est eschée avec des vaseux.

Nous avons aussi bien le samedi que le dimanche touché ces gros poissons sans jamais les prendre car la plupart sont harponnés, donc soit ils cassent, soit ils se décrochent.

Le combat minimal avec ce type de poisson en ayant la ligne adaptée est de 30 minutes, le maximum 1 heure ; je vous laisse imaginer le résultat de la fille et de l'équipe lorsqu'il n'est pas pris.

Le samedi pour la 1ère manche l'équipe était composée de Denise PERIGOIS, Marie-Lise GAROT, Valérie NADAN, Isabelle HAWRYHUCK, Dominique MISSERI. A la fin de cette manche tous les espoirs étaient permis car seuls trois points nous séparaient du podium.



Valérie et Marie-Lise avec leurs deuxièmes places respectives pouvaient espérer une place individuelle. Le dimanche pour la deuxième manche Chantal JORIS remplaçait Denise.

Durant cette manche les trombes d'eau sont venues compliquer les débats. Un début prometteur des filles avant l'apparition des gros poissons nous laissait espérer mais très vite les décrochés et les casses vont nous ramener à la réalité. L'amour nous a trahis...

Cinq casses pour Isabelle et plusieurs pour Chantal les plongent dans le classement et nous dans le constat d'impuissance devant cette pêche aléatoire.

Durant deux jours les filles se sont accrochées pour obtenir un résultat et il faut les féliciter.

La fatigue se lisait sur leur visage à la fin de l'épreuve. La semaine a été rude et difficile et elles ont compris qu'un championnat du monde n'est pas une partie de

Aucune place n'est et ne sera acquise dorénavant mais cela je l'ai expliqué longuement aux palmarès des deux championnats de France.

Le Portugal l'année prochaine, pour nos équipes, sera difficile à négocier ; nous devons d'ores et déjà nous y

Le Classement :

1 ^{er}	ANGLETERRE	37	Pts
2 ^{ème}	ITALIE	44	Pts
3 ^{ème}	HONGRIE	49	Pts
5 ^{ème}	FRANCE	68	Pts

A noter la très belle performance de Miss Livia la Franco-Hongroise bien connue de tous les lecteurs de Déclic Pêche Championne du Monde Individuelle. Toute l'équipe se joint à moi pour lui transmettre nos félicitations pour son résultat mais également pour son

extrême simplicité et sympathie au bord de l'eau.

Jean-Pierre MISSERI

